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ATA DA 35a SESSAO ORDIN.A.RIA DA COMISSAO DE CULTURA E EXTENSAO
UNIVERSITARIA DA FACULD.ADE DE DIREITO DE RIBEIRAO PRETO DA

UNIVERSID.ADE DE sAo PAI.JLO. Aos vinte e quatro dias do m6s de agosto de dots mil

e dezesseis, is i2hoo, na bala da Congregagao, do Bloco D, da Faculdade de Direito de

Ribeir5o Preto da Universidade de S5o Paulo, reQne-se a Comiss5o de Cultura e Extens5o

Universitfria (CCEx) da Faculdade de Direito de Ribeirgo Preto, sob a presidancia da

Professora Doutora Fabiana Cristina Seven. Presentes, a Professora Doutora Cristina

Godoy Bernardo de Oliveira, o Professor Doutor Daniel Pacheco Pontes e o Representante

Discente Kaleo Dornaika Guaraty. Havendo nQmei'o legal, a Sra. Presidenta declara abertos

os trabalhos e inicia a Parte 1 - EXPEDIENTE. i. Discussio e votacio da Ata:da1}41

e!!i...zz,e6,gels, N5o havendo alterag6es, a Ata 6 aprovada pelts presentes. a.

Comunicac6es da Senhora Preside11ta: a) Sra. Presidenta comunica a realizagao

da d6cima edigao da Feira USP e as Profiss6es -- Capital, na qual compareceram tr6s (3)

docentes da FDRP, professor Caio Gracco Pinheiro Dias, Camilo Zufelato e Maria Paula

Costa Bertran Munoz, tr6s (3) sewidores t6cnicos e nove discentes. A unidade recebeu de

ajuda de gusto da Pr6-Reitoria de Cultura e Extens5o (PRCEU), o valor total de setecentos e

vinte reais (R$ 720), os quais foram igualmente distribuidos para os monitores, sendo

oitenta reals (R$8o) para cada. Professora Fabiana destaca que apesar da concess5o dessa

ajuda aos discentes monitores, durante reuni5o da PRCEU foi solicitado que as Unidades

programem em seus orgamentos a reserva de recursos para a participagao em tais

atividades, tendo em vista o atual cenfrio financeiro da Universidade; b) Sra. Presidenta

comunica a suspens5o do cadastro dos projetos para a Terceira Reuni5o do Comity de

Fomento is Iniciativas de Cultura e Extensio de 20i6; c) Sra. Presidenta comunica a
transfer6ncia da Terceira Virada Cientifica da USP para o primeiro semestre de 20i7,

observando a pertinencia da crise; d) Sra. Presidenta comunica que nio houve

inscrig6es junto a essa comissgo para a realizag5o da vig6sima primeira (21a) edigao da

Semana de Arte e Cultura da USP; e) Sra. Presidenta comunica a realizagao da
Primeira Reunigo da Comiss5o sobre Vio16ncia de G6nero da FDRP/USP, criada no imbito

da Unidade. Informa que a secretgria dessa Comissao, Ariadne, pertence tamb6m a

comissio como membra e como secretaria, cujas fung6es sgo distintas. Profa. Fabiana

destaca que essa 6 uma conquista, e que outras Unidades do campus tamb6m a criaram,

como a Faculdade de Economia, Administralgo e Contabilidade de Ribeir5o Preto e a

Faculdade de Medicina de Ribeirgo Preto tamb6m irf criar. Ademais, na dltima semana foi

p6ginaijio Av. Bandeirantes , 3900 Cantpus da USP
i4040-go6 Ribeir:io Preto-SP

T I F 55 (t6) 33i5-9tz8

ccexfdrl)@usp.for



@
UNiVERSiDXDEDEsAoiUULO
FACULDADEDEDIREITO
DERIBEIRAoPRETO

35

36

37

38

39

40

41

42

43

44

45

46

47

48

49

50

51

52

53

54

55

56

57

58

59

60

61

62

63

64

65

66

67

68

criada a Comiss3o do Campus de Ribeir5o Preto, que atuarf coma uma comiss5o "guarda-

chuva" de todas as das Unidades; f) Sra. Presidenta comunica que na Qltima reunigo

ordinfria da Congregagao, em o5 de agosto de 2016, foi aprovado o novo Projeto Politico

Pedag6gico da FDRP. Nessa perspectiva, considerando o atual moments, desde quando a

reflex5o sobre seu diagn6stico tem se tornado concreto, e para tanto a comiss5o deve

realizar uma leitura do PPP e verificar o que cabe a CCEx em termos de adequagao, pois em

2017 ocorrerf sua implantag5o. A16m disso, muitos assuntos que atualmente s5o
deliberados pda CCEx s5o compet6ncia da Comissgo de Graduagao, que regula as

atividades complementares, uma vez que muitas atividades que s5o classificadas homo

extensgo sio atividades complementares. Assam deverio se organizar ao longo do semestre

para realizar essa reflexao; g) Sra. Presidenta comunica, apesar da diHiculdade de

conciliar a agenda de todos os docentes, que sera realizada uma reuni5o conjunta com o

Diretor da Unidade e os coordenadores de curse de especializagao para apresentag5o das

diretrizes da Pr6-Reitoria de Cultura e Extensfo Universitiria para curios de extensao, bem

como para tratar sobre a realidade da Unidade em relagao a gestao desses curios. Profa.

Fabiana explica que para que a reuni5o seja mats didftica solicitou a elaboragio de uma

apresentai$o em formato power point com informag6es gerais. Os membros s5o

consultados sobre o conte6do a ser abordado na reuniao, se concordam ou se veem

necessidade de acrescentar outros assuntos. Serf apresentado o levantamento quantitativo

do volume de trabalho para a execugao dos cursos de especializagao, considerando todo o

volume que envolve operar os curios, considerando o recurso humano que a comiss3o de

extensio possui hoje, que no faso 6 a Ariadne, com o pequeno apoio de outros dots colegas

servidores que colaboram com uma pequena ajuda. Por6m, o volume de tarefas 6 muito

grande. O dia todo a secretaria da CCEx recebe ligag6es e emails. Assam, o objetivo da

reunigo serf apresentar o impacto dos cursos de especializagao hoje para a comissao, o

n6mero de alunos e todas as atividades decorrentes disco. A16m disso, retomar a leitura da

resolugao do CoCEx que disp6e sobre as atribuig6es da CCEx, que s5o a inscrigao, selegao e

matricula do alunado. As demais atividades da rotina do aluno n5o s5o compet6ncia dessa

comissao, como por exemplo responder email sobre a materia, conteido do curso, e etc., os

quaid ainda sgo direcionadas pecos alunos a secretaria da CCEx, embora sejam fung6es da

coordenagao do curso. Nesse sentido, nesta reuni5o pretende-se esclarecer as atribuig6es

distintas da CCEx e da coordenagao de curso. A]6m disso, tendo em vista o grande volume

de atividades dos curses, que tamb6m impactam em grande volume de atividades para a

coordenagao, serf sugerida a contratagao de monitores e estagiarios para colaborar na
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execugao de tail atividades. Profa. Fabiana ainda esclarece que ao consultar a resolugao do

Conselho de Cultura e Extens5o e tamb6m aos membros da Cimara de Cursos sobre o

funcionamento dos cursos, tais instincias informaram que ao 6lnal de cada m6dulo a

coordenagao, ou se for o caso, a fundagao, deve entregar nota mais frequ6ncia para a

Comissgo de Cultura e Extens5o. Desse modo, o m6dulo possuia mesma dinimica de um

semestre letivo, no qual deve haver avaliagao do aluno e frequencia, cujas informag6es servo

cadastradas pda CCEx no Sistema Apolo. O acompanhamento dessa frequ6ncia,

preconizada pda USP homo 85% no minimo, como crit6rio de excelencia, deve ser realizado

pda coordenagao ou fundagao. A Profa. Cristina aponta que ela, assim como outros

coordenadores, n3o possui tais listas de presenga das aulas. A Profa. Fabiana ressalta que as

listas devem estar em posse dos coordenadores para que estes sejam capazes de fazer o

compito e, eventualmente, lidar com situag6es de alunos com percentuais n8o suficientes,

tarefa que n5o cabe a secretaria da CCEx, pois a16m de configurar um volume de trabalho

excessivo, surgem tens6es e questionamento sobre faltas cabiveis aos Coordenadores. A

Profa. Fabiana afirma que irf esclarecer as regras com o objetivo de achar um sistema de

controle satisfat6rio e que desonere a Comiss5o. A Sra. Presidenta, entao, destaca a

necessidade do calendfrio ser executado o mats rigorosamente possivel, o que significa o

name dos docentes, o tema para registry e a data que acontecera, pris sgo essas

informag6es que possibilitam a realizagao dos demais servigos, homo a compra de

passagem, a contratagao dos docentes, e etc. O que este sendo constatado 6 uma
flexibilidade desse calendario, com mudangas semanais, sobrecarregando a Comissio e o

Assist6ncia Financeira que tem que ser capaz de atender aos leis (6) curses atuais, com um

progn6stico de virem a ser nove (g). A Profa. Cristina questiona qual serra a melhor conduta

a ser tomada, visto que ha professores que cancelam sua participagao nas aulas sem
anteced6ncia. A Profa. Fabiana ressalta a necessidade de debate para buscar a melhor

solugao para o problema atual de alta flexibilidade, diante do grande n6mero dos cursos que

possuem alterag6es semanais em seus calendfrios. Destaca, ainda, que os casos s5o

variados, ha mudangas que s5o imprevistos atipicos, mas tamb6m hf alterag6es que sio

comunicadas somente depois de a aula ja ter ocorrido, resultando num cadastramento

incorreto. Observa-se que o comportamento tipico tem consistido num desrespeito ao

calendario, gerando tens6es as demais seg6es que t6m prazos e dependem dessas

informag6es. A Profa. Fabiana usa como exemplo a compra de passagens sem antecedancia,

que 6 encarecida e sobrecarrega a Assist6ncia Financeira. A Profa. Cristina indaga qual seria

a anteced6ncia minima para comunicagao do calendfrio. A Secretfria da Comissgo explica
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que o adequado seria todo o calendfrio do curio estar montado, com as datas, os docentes,

e os temas das aulas. N5o sendo possivel, deve-se respeitar uma anteced6ncia minima de

leis (6) meses para comunicar a Comiss5o. Alterag6es devem ser situag6es especificas e

pontuais. Sra. Presidenta trfs para debate tamb6m a sugest5o para que, ao menos um por

cento (i%) ou zero virgula cinco por cento (o,5%) da margem percentual (overheads) de

recolhimento definida pda Unidade que incide sobre a movimentagao de recursos

financeiros provenientes de cursos arrecadado se destine a Comissao, afim de que se forme

um caixa proprio, para, por exemplo, custear a ida de discentes para a Feira de Profiss6es

da USP. A Profa. Fabiana anuncia tamb6m, tendo em vista o aumento do n6mero de curses,

a delimitagao da fungao da Comissao, que consiste na anflise dos aspectos formats do

projeto, ou deja, o atendimento a regulamentagao. A compet6ncia da avaliagao de m6rito ou

de viabilidade quanto a espago flsico e infraestrutura para que todos eases curios acontegam

6 do Departamento e da Congregaigo. Tal questao foi levantada pda Comiss5o da Cfmara

de Cursor, que recomendou a diminuigao do nimero de aprovag6es ad ri:Herendum, que

t6m sido abundantes. Pondera-se sobre a importancia da ateng5o do Departamento e da

Congregag5o, uma vez que a aprovagao ad r(:Herendum significa a concess5o de aval em

relagao ao m6rito do curso e a viabilidade dele. Ademais, uma vez que os cursos em

andamento n5o est5o sendo oferecidos com a colaboragao de fundagao de apoio, isto 6, s5o

administrados pda Unidade, faso o n6mero de pagantes se reduza durante o curso,

ultrapassando o minimo que o curio necessita para ter superfvit, quem deverf arcar com as

despesas da execugao daquele orgamento previsto 6 a Unidade. Assam, a leitura acerca do

juizo de conveni6ncia e oportunidade do curso n5o 6 apenas da CCEx, mas tamb6m do

Departamento e da Congregag5o, pois se os cursos n5o cumprirem a previsao exigida de

superfvit, a Unidade deverg arcar, e n5o a CCEx. O Prof. Daniel lembra que a CCEx possui

essa legitimidade, lembrando que ja houve uma discussgo sobre o assunto, e que, na 6poca,

a solugao temporfria foia perspectiva dos cursos funcionarem via Fundagao. A Profa.

Fabiana ressalta que no ano de 20i7 haverf nove (g) cursos, compondo um contingente de

alunos, em torno de setecentos (7oo) a novecentos (goo), superior a capacidade para qual o

pr6dio foi projetado, isto 6, de quinhentos (5oo) alunos de graduagao. Sra. Presidenta

questiona quem serf o responsavel por analisar o limite para uso das instalag6es da FDRP.

A Profa. Cristina argumenta que os curios acontecem quinzenalmente aos sabados, e ainda,

que os cursos n5o acontecem todos nos mesmos s6bados, assam, esse n6mero de alunos

seria dividido, sem implicar em superlotag5o. Profa. Fabiana ressalta que esse controle,

quanto ao nimero de alunos que a estrutura da faculdade suporta e quanto a alternfncia
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dos cursos no uso da infraestrutura da Unidade, n5o este sends feith. A Profa. Cristina alega

que geralmente os cursos se comunicam, havendo problemas quando ha recessos,

sobrecarregando, inclusive, a cantiga da Faculdade com um major pablico do que o
esperado. Indaga tamb6m se n5o seria a Assist6ncia Financeira a responsgvel por essa

avaliagao. A Sra. Presidenta esclarece que os processes dos curios vindouros passarao por

uma avaliagao do referido setor. A Profa. Cristina relembra dos danos que os participantes

do Workshop que aconteceu na Faculdade causaram nos projetores das salas de aula. A

Profa. Fabiana salienta que os cursos de especializagao funcionam, muitas vezes, sem

assist6ncia de servidores, que abarca funcionfrios e docentes. Ou sqa, hf um grande

ntlmero de pessoas na Faculdade aos sfbados sem que haja suporte, ha apenas a presenga

dos segurangas. Ressalta ainda a dificuldade de logistica que um maier ntimero de cursos

traz, homo uma major dificuldade de comunicagao entre os curios para estabelecimento do

calendario, uma vez que o pr6dio n5o suporta todos os alunos, e o surgimento de possiveis

conflitos para escolha de datas. Profa. Fabiana ainda replete a quem caberia a resolulgo

desse tipo de conflito e por qual crit6rio, pois este havendo aprovagao de cursos sem que

seja feita essa apreciagao. A ideia 6 apresentar essa problematica para poder pensar a

respeito. A Profa. Cristina exp6e que, em sua visio, os responsaveis deveriam ser a Pr6

Reitoria e a Assist6ncia Financeira. Profa. Fabiana reitera que a Assist6ncia Financeira

passara a fazed essa apreciagao. Foi uma recomendagao da Pr6 Reitoria, pois tem havido

muitos problemas de execugao financeira nos cursos pda USP. A Sra. Presidenta adentra na

questao do tema do curse, como por exemplo estimar se determinado tema irf atrair a

quantidade de alunos necessfrios para o curio ser realizado, e ainda, o tipo de crit6rio. O

representante discente indaga se o crit6rio n8o poderia ser financeiro, por essa 16gica, os

cursos que apresentassem mais lucro indicariam mais interessados e melhor

aproveitamento. O Prof. Daniel explica que a aprovagao 6 anterior ao preenchimento das

vagas, sends portando, incerto. A Profa. Cristina lembra que em um segundo momento, n5o

alcangando o ntlmero de inscritos desejado, 6 possivel solicitar aditamento da planilha

financeira e submet6-la a uma segunda avaliagao. A Profa. Fabiana adverte que, no entanto,

depois que o curso se inicia, hf desist6ncias. A Profa. Cristina sugere que a Assist6ncia

Financeira naga uma avaliagao quanto ao ntlmero de inscritos e o n6mero de pagantes que o

curse precisa para operar em superavit, verificando se hf uma margem razofvel e fazendo

uma expectativa. A Praia. Fabiana lembra tamb6m que ha situag6es em que o ntlmero de

alunos varia entre os m6dulos. O Prof. Daniel sugere colocar o crit6rio na Normativa da

Congregagao, lembrando que ja este estipulada a proibigao de cursos simultineos com a
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mesma temftica e que a pr6pria Congregagao acrescentaria esse crit6rio, apes este ser

debatido e determinado. A Sra. Presidenta reitera que a apreciagao financeira ja estarf na

planilha por recomenda($o da Pr6 Reitoria. A planilha financeira 6 o item que mais soh'erf

alterag6es, contando com uma maior quantidade de itens. Ap6s preenchimento peso

coordenador, sera encaminhada a Assist6ncia Financeira, onde servo avaliados,

obrigatoriamente, todos os pontos necessfrios definidos pda Pr6 Reitoria antes de seguir

para a pr6xima etapa. 3. a) Prof.

Daniel solicitou a inclus5o em pauta de tr6s protocolados de nQmeros t6.5.zi7.89.6,
t6.5.zz3.89.6 e i6.5.z3z-89.5; b) Profa. Cristina solicita a inclus5o de quatro

protocolados de nimeros t6.5.i94.89.6, i6.5.t9i.89.7, t6.5.i83.89.4 e
i6.5.zi6.89.o. N5o havendo manifestag6es, a Sra. presidenta solicita a inclusgo em pauta

de um processo de n6mero t6.5.tgo.89.o, o que 6 aprovado pda unanimidade dos

presentes e inicia-se, ent:io, a Parte ll -- ORDEM DO DIA. 1 - ATRlIBUIQAO DE

CltEDITOS poR ATiVIDAnES DE cul.TURA E EXTENsAo UNIVERSITARIA.

i.i- PROTOCOLADO aoi6.5.i9i.89.7 - CARLOS FERN'AN'DO DEARO

M-ARCONDES FILL:lO. Solicita atribuigao de cr6ditos por atividade de Cultura e Extensgo

Universitfria (Grupos de Estudos, Monitoria, Participag5o em Eventos). Parecer da
relatora, Profa. Dra. Cristina Godoy Bernardo de Oliveira, opinando
favoravelmente a concess5o de cinco (5) cr6ditos. A Profa. Cristina esclarece que o

aluno frequentou I semestre de Grupo de Estudos, obtend0 2 cr6ditos; tamb6m dois (2)

cr6ditos de monitoria sem bolsa e dois (2) cr6ditos por participagao de eventos, com um

total de trinta e duas (32) horas. A Comissgo de Cultura e Extens5o Universitfria apreciou o

parecer da Profa. Dra. Cristina Godoy Bernardo de Oliveira e deliberou, por unanimidade,

atribuir cinco (5) cr6ditos ao interessado. i.z- PROTOCOLADO zoi6.5.t94.89.6 -

CAROLINA GARCIA CRUVINEL. Solicita atribuig5o de cr6ditos por atividades de

Cultura e Extens5o Universitfria (Grupos de Estudos, Organizagao de Eventos). Parecer

da relatora, Profa. Dra. Cristina Godoy Bernardo de Oliveira, opinando
favoravelmente a concessio de otto (8) cr6ditos. A Profa. Cristina destaca a

participagao nos tr6s semestres de Grupo de Estudos, compondo gels (6) cr6ditos, e dots (2)

cr6ditos pda Organizagao do 1, 11 e 111 Simp6sio de Direito e Economia. A Comiss5o de

Cultura e Extens5o Universitfria apreciou o parecer da Profa. Dra. Cristina Godoy

Bernardo de Oliveira e deliberou, por unanimidade, atribuir otto (8) cr6ditos a interessada.

i.3- PROTOCOLADO zoi6.5.t9o.89.o - FELIPE BATISTIA M.ASSINI. Solicita

atribuigao de cr6ditos por atividades de Cultura e Extens5o Universitfria (Participag5o
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em Eventos). Parecer do relator, Prof. Dr. Daniel Pacheco Pontes, opinando
favoravelmente a concessio de I cr6dito. O Prof. Daniel atribuiu um (i) cr6dito peso

curso para estfgio realizado pelo aluno, considerando a carga horfria de trinta e duas (32)

horas. A Comiss5o de Cultura e Extensgo Universitfria apreciou o parecer do Prof. Dr.

Daniel Pacheco Pontes e deliberou, por unanimidade, atribuir um (i) cr6dito ao interessado.

i.4- PROTOCOLADO aoi6.5.z3o.89.z - FLORA YURlIE SOIJZA lIASSE. Solicita

atribuigao de cr6ditos por atividades de Cultura e Extensio Universitfria (PET - Programa

de Educagao Tutorial). Parecer da relatora, Profa. Dra. Cristina Godoy

Bernardo de Oliveira, opinando favoravelmente a concess5o de otto (8)
cr6ditos. A Profa. Cristina atribuiu otto (8) cr6ditos pda participagao de I ano e 8 memes

no PET. A Comissgo de Cultura e Extens5o IJniversitfria apreciou o parecer da Profa. Dra.

Cristina Godoy Bernardo de Oliveira e deliberou, por unanimidade, atribuir otto (8)
cr6ditos a interessada. i.5- PROTOCOLADO aoi6.5.zt7.89.6 - IS.ABELA DE

SANTIANA BERIGO. Solicita atribuigao de cr6ditos por atividade de Cultura e Extensio

Universitfria (Grupo de Estudos, Participagao e Organizai$o de Eventos, Representagao em

Colegiado). Parecer do relator, Prof. Dr. Daniel Pacheco Pontes, opinando
favoravelmente a concessio de otto (8) cr6ditos. O Prof. Daniel atribuiu quatro (4)

cr6ditos por participagao em Grupo de Estudos, cr6dito por Palestras, dois (2) cr6ditos por

Organizagao de Eventos, e I (um) cr6dito por Representagao discente, totalizando oito (8)

cr6ditos. A Comiss5o de Cultura e Extensio Universitfria apreciou o parecer do Prof. Dr.

Daniel Pacheco Pontes e deliberou, por unanimidade, atribuir oito (8) cr6ditos a

interessada. i.6- PROTOCOLADO zoi6.5.i9z.89.3 - IS.ABELLA KAROLLINA DA

SILVA. Solicita atribuiigo de cr6ditos por atividades de Cultura e Extensgo Universitfria

(Grupos de Estudos). Parecer do relator, Prof. Dr. Daniel Pacheco Pontes,

opinando favoravelmente a concessio de 8 cr6ditos. t.7- PROTOCOLADO

zot6.5.zz3.8g.6 - LUIS AIJGI.JSTO TEIXEIRA MORALS. Solicita atribuigao de

cr6ditos por atividades de Cultura e Extensio Universitfria (Apresentagao de Trabalho,

Monitoria, Participagao em Eventos, Representag5o em Colegiado). Parecer do

relator, Prof. Dr. Daniel Pacheco Pontes, opinando favoravelmente a
concessio de 8 cr6ditos. O Prof. Daniel atribuiu seis (6) cr6ditos por Monitoria, e dois

(2) cr6ditos por outras diversas atividades. A Comiss5o de Cultura e Extensgo Universitfria

apreciou o parecer do Prof. Dr. Daniel Pacheco Pontes e deliberou, por unanimidade,

atribuir tito (8) cr6ditos ao interessado. t.8- PROTOCOLAJ)O zoi6.5.z3t.89.9 -

S.A.RA RlIBAS ORTI(COSA LEITE. Solicita atribuigao de cr6ditos por atividades de

pfgina 7 I io Av. Bandeirantes , 3900 Campus da USP
i404o-go6 Ribeirgo Preto-SP
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Cultura e Extens5o Universitfria (Monitoria, Grupo de Estudos, Organizagao de Eventos).

Parecer da relatora, Profa. Dra. Cristina (}odoy Bernardo de Oliveira,
opinando favoravelmente a concessio de oito (8) cr6ditos. A Profa. Cristina

atribuiu dots (2) cr6ditos por atividade de Monitoria de direito sem bolsa, 2 (dois) cr6ditos

de Monitoria de Instituig6es de Direito Privado, e quatro (4) cr6ditos por 2 anos de Grupo

de Estudos. A Comiss5o de Cultura e Extens5o Universitfria apreciou o parecer da Profa.

Dra. Cristina Godoy Bernardo de Oliveira e deliberou, por unanimidade, atribuir oito (8)

cr6ditos iinteressada. i.g- PROTOCOLADO 20i6.5.a3z.89.5 - SOFIA RIBAS

ORTIGOSA LE]TE. Solicita atribuigao de cr6ditos por atividades de Cultura e Extens5o

Universitfria (Monitoria, Grupo de Estudos, Organizagao de Eventos). Parecer do
relator, Prof. Dr. Daniel Pacheco Pontes, opinando favoravelmente a

concessio de oito (8) cr6ditos. O Prof. Daniel atribuiu quatro (4) cr6ditos por

atividades de Monitoria, dois (2) cr6ditos por Organizagao de Eventos, e dois (2) cr6ditos

pelo Grupo de Estudos da Profa. Cynthia Carneiro pele projeto Aprender com Cultura e

Extens5o sem bolsa. A Comissio de Cultura e Extens5o Universitiria apreciou o parecer do

Prof. Dr. Daniel Pacheco Pontes e deliberou, por unanimidade, atribuir oito (8) cr6ditos a

interessada. i.io- PROTOCOLADO zoi6.5.i83.89.4 - THAIS RAMOS RIBEIRO.

Solicita atribuigao de cr6ditos por atividade de Cultura e Extens5o Universitfria (Grupo de

Estudos, Participagao em Eventos). Parecer da relatora, Profa. Di'a. Cristina
Godoy Bernardo de Oliveira, opinando favoravelmente a concessgo de 8
cr6ditos. A Profa. Cristina atribuiu tr6s (3) cr6ditos por Participagao em Palestras, doin

(2) cr6ditos pda participagao no Laborat6rio de Prftica Juridica e tr6s (3) cr6ditos por
participag5o como palestrante em um Congresso da Unesco. A Comiss5o de Cultura e

Extens5o Universitfria apreciou o parecer da Profa. Dra. Cristina Godoy Bernardo de

Oliveira e deliberou, por unanimidade, atribuir oito (8) cr6ditos a interessada. i.ii-
PROTOCOLADO Zot6.5.2i6.89.o - THALLITA TIEMI N.A.KAMIJRA. Solicita

atribuigao de cr6ditos por atividade de Cultura e Extens5o Universitfria (Grupo de Estudos,

Monitoria, Participagao e Organizagao de Eventos). Parecer da relatora, Profa. Dra.

Cristina Godoy Bernardo de Oliveira, opinando favoravelmente a concessio
de 8 cr6ditos. A Profa. Cristina atribuiu seis (6) cr6ditos por participagao em Grupos de

estudos, e tr6s (3) cr6ditos por Participagao em Eventos, totalizando oito (8) cr6ditos. A

Comissgo de Cultura e Extens5o Universitfria apreciou o parecer da Profa. Dra. Cristina

Godoy Bernardo de Oliveira e deliberou, por unanimidade, atribuir oito (8) cr6ditos a

interessada. 2 - PROCESSO zoi6.t.34o.89.5 - FACT.JLD.AIDE DE DIREITO DE

pfgina8jio Av. Bandeirantes , 3900 Campus da (JSP
t4o4o-g06 RibeirgoPreto-SP
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RIBEIRAO PRETO. Solicita atribuigao de cr6ditos por atividades de Cultura e Extens5o

Universitfria para os cargos de: Conselheiro Fiscal do Centro Acad6mico Antonio Junqueira

de Azevedo; Diretoria (Primeiro Secretario, Segundo Secretfrio, Primeiro Tesoureiro,

Segundo Tesoureiro) do Centro Acad6mico Antonio Junqueira de Azevedo. Prof, Daniel

indaga o Representante Discente Kaleo acerca da quantidade de cr6ditos pretendidos para

essas fung6es. O RD esclarece ser um (i) cr6dito, equipaiando-se a atribuigao para

Presidente e Vice-Presidente do Centro Acad6mico Antonio Junqueira de Azevedo, tends

em vista a importancia das fung6es. O Prof. Daniel atenta que, se aprovado o pedido, surge

uma preocupagao quanto a bis in iden, ou seja, situag6es em que o aluno participa de uma

das referidas fung6es e de organizagao de eventos, pedindo cr6dito por ambas. O

Representante Discente defende a concessfo de cr6dito para ambas as situag6es, com a

intengao de equiparar o tratamento dado ao Presidente e Vice-Presidente do Centro

Acad6mico, uma vez que estes recebem cr6ditos tanto para o desempenho da fungal,

quanto para a organizaigo de eventos. O representando reitera que hf tarefas dissociadas

da organizagao de eventos que os cargos de Conselheiro fiscal e Colaboradores de Diretoria

exercem e pdas quais ngo recebem cr6dito. A Profa. Fabiana lembra que, no novo PPP,

todas essas fung6es servo consideradas como atividades complementares, deixando de ser

compet6ncia da CCEx, ou seja, esse tips de extens5o valero apenas para tr6s turmas, ou seja,

6 transit6rio. Prof. Daniel explicita sua preocupagao sobre a possibilidade de surgir algum

eventual oportunismo, ou seja, que os alunos visem eases cargos somente pda obtengao de

cr6dito. O Representante Kaleo afirma que ja discutiu elsa questao com a gestao atual do

Centro Acad6mico e que analisaram a possibilidade de haver um controle feith pda

Presid6ncia atrav6s de um parecer que descreva e comprove as atividades que o aluno

realizou, cabendo a CCEx analisar a pertin6ncia do parecer. O Prof. Daniel, como

parecerista, vota favoravelmente a concessgo de um (i) cr6dito pdas referidas atividades,

fazendo um adendo somente quanto a questao de se evitar a concessio de cr6dito duas

vezes pda mesma tarefa. A Sra. Presidenta e a Profa. Cristina acompanham o parecerista

votando ambas favoravelmente. CI.JRSOS DE EXTENSAO UNIVERSITARIA. 3 -
CIJjiSOS DE ESPECIALIZAQAO. 3.i- PROCESSO zoi4.t.6i4.89.6 -
FACULDAIDE DE DIREITO DE RlIBEIRAO PROTO. Proposta de Criatao de
Curso de Especializagao intitulado "Direito Civil: Novos Paradigmas

Hermen6uticos das Relag6es Privadas". Coordenadores: Prof. Assoc. Nuno Manoel

Morgadinho dos Santos Coelhos e Profa. Dra. lara Pereira Ribeiro. Aprovado ad

referendum do Conselho do Departamento de Direito Privado e de Processo Civil em

pfgina9jio Av. Bandeirantes , 3900 Car7zpus da IJSP
t404o-go6 Ribeir5o Preto-SP
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23.i0 2014, com base no parecer favorfvel do relator Prof. Dr. Jair Aparecido Cardoso.

Parecer do relator, Prof. Dr. Daniel Pacheco Pontes, pda Comissio de Cultura

e Extensao, opinando favoravelmente a proposta de criagao de curso,
apresentado pelos interessados. O Prof. Daniel renata que inicialmente havia
apresentado no parecer problemas formats na proposta de criagao do curso, no entanto, os

coordenadores fizeram as devidas retificag6es, entendendo, assam, sanadas as pend6ncias e

votando favoravelmente. Por fim, a Comiss5o de Cultura e Extens5o Universitfria apreciou

o parecer do Prof. Dr. Daniel Pacheco Pontes e deliberou, por unanimidade, aprovar a

proposta de criagao do curso. Nada maid havendo a tratar, a Senhora Presidenta agradece a

presenga de todos e da por encerrada a reuni5o is 12h56. Do que, para constar, eu,

1::g:iZ:L.f: Gongalves de Padua, T6cnico para Assuntos Administrativos,

]avreie dKgitei esta Ata, que serf examinada pelts senhores Conselheiros presentes a sess5o

em que for discutida e aprovada, e por mim assinada. Ribeirio Preto, 24 de agosto de 20i6.
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